



EL HERALDO[®]

DE CHIHUAHUA

CHIHUAHUA | VIERNES 24 DE MAYO DE 2019 | AÑO XCII | NO. 32,877 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROBERTO ALVARADO GATES / DIRECTOR

\$10.00

GLORIA TREVI REGRESA A CHIHUAHUA



La polémica cantante se presenta hoy en el Palenque de Santa Rita con nuevos éxitos
Escenarío

"EL GRINGO"

Dan 26 años a violador y asesino de una menor



Junto con su familia, se hacía pasar por deportado para pedir dinero
Pág. 9

RÁFAGAS

- Feria "libre de narcocorridos"
- Hoy viene Ulises Ruíz
- Provocan ira de Prof. Chaparro

Pág. 10

ESTARÍA FUNCIONANDO A FINALES DE AÑO

Construyen clínica vs cáncer de mama

VENESSA RIVAS MEDINA / EL HERALDO DE CHIHUAHUA

Con 400 mil mujeres en riesgo de padecerlo, Chihuahua ocupa el primer lugar nacional en incidencia

Chihuahua ocupa el primer lugar en incidencia de cáncer de mama, registra un 200.02% por arriba de la media nacional, es decir, en el estado hay 400 mil mujeres en peligro de desarrollar cáncer, por tal motivo se construye la Clínica de Detección y Diagnóstico de Cáncer de Mama a cargo del Instituto Mexicano del Seguro Social.

En la avenida Independencia, entre la calle Escudero y Dolores Palomino, se construye esta clínica, la cual presenta un avance del 60% y se espera entre en funciones durante

este año. La inversión es millonaria debido a que se contará con tecnología de última generación que permitirá diagnósticos certeros y rápidos.

Chihuahua es uno de los estados con mayor incidencia de cáncer de mama, la media nacional es de 21.99 casos por cada 100 mil habitantes, pero en Chihuahua es de 44.48 casos, es decir, un 200.2% por arriba de la media nacional. Ante ello, la Dirección General del Instituto Mexicano del Seguro Social proyectó las clínicas de mama para brindar tratamiento en los lugares que más se necesita.
Pág. 3



Un avance del 60 por ciento presenta la Clínica de Detección y Diagnóstico de Cáncer de Mama del IMSS, ubicada en la avenida Independencia casi esquina con Escudero. FOTO GERARDO AGUIRRE



Alegre festejo

Un día inolvidable disfrutaron los niños de Casas del Refugio, AC, con la presentación del vistoso espectáculo infantil "Homenaje a Cri-Cri", con siete artistas en escena, evento donde además los menores saborearon desayunos ofrecidos por un restaurante de comida rápida saludable.
Pág. 2

FUNCIONA EN ALBERGUE ANTORCHISTA

Perderán año 148 alumnos de escuela "patito"

VENESSA RIVAS MEDINA / El Heraldo de Chihuahua

La Secretaría de Educación y Deporte (SED) informó que 148 niñas y niños se encuentran en riesgo de perder el presente ciclo escolar debido a la insistencia del Movimiento Antorchista en que se otorgue reconocimiento oficial a una pretendida "escuela primaria de nueva creación", que de manera irregular administran en un albergue del movimiento, ubicado en la colonia Punta Naranjo.

Quieren validez oficial y plazas magisteriales sin comprobar estudios normalistas ni someterse a exámenes

Los integrantes del Movimiento Antorchista continúan en plantón frente a Palacio de Gobierno, donde permanecerán hasta que sus peticiones sean escuchadas.
Pág. 11

Hasta anoche se mantenía el plantón de antorchistas frente al Palacio de Gobierno.
FOTO GERARDO AGUIRRE



HACINADOS EN JUÁREZ

Esperan asilo de EU casi 3 mil migrantes

PAOLA GAMBOA / El Mexicano

CD. JUÁREZ, Chih.- Desde el 10 de abril hasta ayer han sido retornados dos mil 928 migrantes quienes estarán en esta frontera hasta seis meses en espera de la cita para el trámite del asilo político.

Datos del Instituto Nacional de Migración señalan que los migrantes retornados son originarios de Guatemala, Salvador y Honduras.
Pág. 8



CD. JUÁREZ, Chih.- Hasta 6 meses puede tardar el trámite para saber si los centroamericanos son admitidos o rechazados.



CRÍMENES IMPUNES

PENDIENTES DE LA FISCALÍA

A casi un año del asesinato en esta ciudad de cinco miembros de una familia, presuntamente a manos de un enfermero del IMSS, el caso sigue impune; tampoco se ha resuelto la desaparición en Parral de cuatro estudiantes de Enfermería de Jiménez.
Pág. 4



BRUTALIDAD

PIDEN EXHUMAR A ESTRANGULADO POR 5 POLICÍAS

Exige justicia la viuda del exagente ministerial: "lo mataron esposado"; a la fecha no hay detenidos
Pág. 10



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591

